
Protokoll: 

Frau Sauer bittet um Darstellung der Entwicklung der Erlöse mit externen Kunden. Eine entsprechende 

Übersicht wurde bereits im Werkausschuss vom 11.09.2019 (UV/0285/2019) vorgelegt; diese wird 

nunmehr für den nächsten Werkausschuss am 17.09.2020 fortgeschrieben. 

 

Herr Knopp erkundigt sich nach dem Sachstand der Gründung des IT-Beirats. Oberbürgermeister Herr 

Langner berichtet, dass die potentiellen Mitglieder bereits durch ihn angeschrieben wurden, es 

darüber hinaus aber noch keine konkreten Terminplanungen gibt. Sobald hierzu neue Informationen 

vorliegen, wird er darüber entsprechend berichten. 

 


